



Mitteilung der Eidgenössischen Steuerverwaltung (ESTV) – Amtshilfe

Die Eidgenössische Steuerverwaltung informiert die vom Amtshilfeersuchen des 17. Oktober 2016 der zuständigen polnischen Behörde («Tax Chamber in Poznan, Tax Information Exchange Office in Konin, Republic of Poland») betroffenen Personen über den folgenden Verfahrensforgang:

1. Betroffen vom Amtshilfeersuchen waren mutmasslich polnische Steuerpflichtige, die anhand von Bankkontoreferenzen identifizierbar waren, denen von der Bank UBS ein «Domizil»-Code für Polen zugewiesen wurde. Die diese Bankkontoreferenzen enthaltende Liste, auf die sich das Ersuchen vom 17. Oktober 2016 stützte, resultierte aus einer Zusammenstellung von zwei Listen, die von der UBS AG in den Jahren 2006 und 2008 erstellt worden war.

Das Amtshilfegesuch betraf Personen, die im Zeitraum vom 1. Januar 2012 bis 1. Januar 2015 mit den Bankkontoreferenzen auf diesen Listen in Verbindung standen und zwar in ihrer Eigenschaft als:

- (i) Kontoinhaber;
- (ii) Wirtschaftlich berechnigte Person(en); oder
- (iii) Person(en), die in die Rechte der unter i und ii genannten Personen eintritt.

Diejenigen Personen, deren Bankbeziehung mit der UBS vor dem 1. Januar 2012 beendet wurden, waren von diesem Ersuchen nicht betroffen.

2. Das Amtshilfeverfahren vom 17. Oktober 2016 der polnischen Behörde ist gegenstandslos geworden und das Verfahren wird demnach abgeschrieben. Es werden keine Informationen an die zuständige polnische Behörde übermittelt.

14. September 2023

Eidgenössische Steuerverwaltung

Notification from the Swiss Federal Tax Administration (FTA) – administrative assistance

The Swiss Federal Tax Administration informs the persons concerned by the request of administrative assistance dated 17 October 2016 from the competent Poland authority («Tax Chamber in Poznan, Tax Information Exchange Office in Konin, Republic of Poland») about the following procedural development:

1. The request for administrative assistance concerned presumed Polish taxpayers as identifiable by the reference of the bank accounts which were assigned a «domicile» code for Poland by the bank UBS. The list containing these bank references, annexed to the request dated 17 October 2016, results from the compilation of two lists issued by UBS in 2006 and 2008.

The persons concerned by the request for administrative assistance are persons, who for the period from 1 January 2012 to 1 January 2015 were or have been connected to the bank references figuring on the lists as:

- (i) account holder(s),
- (ii) beneficial owner(s), or
- (iii) successor in interest of the persons mentioned under (i) and (ii).

Persons, whose bank relationships with UBS were closed prior to 1 January 2012, were not concerned by this request.

2. The request for administrative assistance dated 17 October 2016 from the competent Polish authority has become devoid of purpose and the procedure is thus dismissed. No information will be transmitted to the competent Polish authority.

14 September 2023

Federal Tax Administration